

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第27号

令和6年12月12日

文責：校長 中村 佳代

*** 体調はいかがですか？ 感染症対策を!! ***

ついこの間まで、汗ばむような暑さが続いていたのに、突然やって来た寒さに、体が驚いてしまっているようです。本当に今年は“秋”が短く、“夏”から“冬”に変わってしまったような気候の変化です。みなさまの体調はいかがでしょう？いつも元気な子どもたちですが、11月の終わりごろから、少しずつ「インフルエンザ」の感染が見られるようになってきました。12月に入って、特に罹患患者等が多くなった6年生は、先週2日間の学年閉鎖を行いました。他学年でも数名の罹患患者が見られておりました。少しでも早い回復を願うばかりです。子どもたちはもちろんですが、御家族のみなさまも、体調にはくれぐれもお気を付けください。お互いに、体調管理を心掛け、ルールやマナーを守って、寒さ対策や感染症対策を行っていきましょう。よろしく願いいたします。

*** 入賞 おめでとうございます!! ***

子どもたちが熱心に取り組んできた、感想文や文集、ポスターや絵画の作品が、様々な審査会で、たくさん入賞しました。おめでとうございます!!誰もが、何でもできるわけではありません。得意なことや力を発揮できるところは、一人一人違います。それでよいのです。その子のよさや頑張りや、どこかで認められるように、誰もが輝くことができる、そんな場をつくっていきたいと思っています。

《 読書感想文コンクール 》 県優良

課題図書の一部

6年 山崎 咲都希
「明日へのドア」

自由図書の一部

6年 自見 敦成
「『夏の庭』との出会い」

《 防火ポスター コンクール 》

入選 5年 梅崎 心遥

《 西日本読書感想画 コンクール 》

特選 5年 千住 里衣紗
佳作 2年 福川 美聡
1年 茅島 濤
1年 木村 巨之介

《 県文集「きらり」 》

特選	5年	木下 茉音	「みんなちがってみんないい」
	4年	梶原 杏樹	「けん道を始めて」
	3年	浅川 結	「きつね」
	2年	高田 葵以	「おもちゃまつり」
	1年	境 真那斗	「がんばったりっちゃんへ」

《 学童美術展（平面部門） 》

県特選	5年	長川 夏帆	3年	中村 啓弥
県準特選	6年	山崎 咲都希		
県入選	2年	高野 朔矢		
	1年	樋口 朱癒	1年	築山 楓
市入選	6年	片渕 龍太郎	6年	眞島 大介
	6年	山田 彩也乃	6年	龍野 眺夢
	5年	梅崎 心遥	5年	千住 里衣紗
	5年	築地 晃佑		
	4年	宇井 総司	4年	小松 あん
	4年	三瀬 愛紗	4年	山本 紗弓
	3年	大坪 英介	3年	久保 穂華
	3年	重田 佳穂		
	2年	嬉野 絢音	2年	宮地 音羽
	2年	吉田 凧沙		
	1年	池田 創		

「話し合い活動」で研究授業（2年・1年）

11月21日（木）の学級活動の時間に、2年生は「思いをこめたオリジナルクラスソングを作ろう」という議題で、話し合い活動を行いました。素敵な歌声で始まったこの時間の学級の歌は、後半の部分がまだまだ未完成です。あと少しのその部分にどんな言葉をつないでいくのか、それぞれの思いや考えを伝え合いました。みんなの意見をうまくまとめることの難しさも感じた子どもたちでした。



12月5日（木）には、1年生の学級で、話し合い活動が行われました。1年生の議題は、「新1年生に教えてあげたいことを考えよう」です。来年度入学してくる新1年生との交流会で、「どんなことを教えてあげたら仲良くなれるかな？」「安心して学校に来てもらえるかな？」と考え、意見を出し合いました。話し方・聞き方・書き方等、話し合いを進めていく上で必要になってくる“技”は、学級活動の時間だけで身に付けられるものではありません。1年生の様子を見ていると、普段の学習の中で、それら一つ一つをしっかりと身に付けてきていることがうかがえます。今回が「第4回」目の話し合い活動だと聞きましたが、司会グループもフロアも、それぞれが役割を認識し始めています。

2年生も1年生も、「これからが楽しみだな。」と感じられる、学級活動の時間でした。

